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旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

海上地域の小学校再編にかかる

第１回嚶鳴小学校地域検討会議を開催しました

第２回会議開催予定 日時：令和６年８月５日（月） 午後６時３０分～

場所：海上公民館

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

７月１０日（水）午後６時３０分から嚶鳴小学校家庭科室において、嚶鳴小学校地域

検討会議を開催しました。

はじめに、教育長から依頼書の交付があり、保護者代表５名、地域住民代表５名、学

校教育関係者２名、福祉関係者４名、青少年育成関係者３名、その他教育委員会推薦者

６名の計２５名を委員として任命しました。その後、会長・副会長が選出され、会長の

進行により会議が進められました。

第１回地域検討会議の様子

今回の会議では「学校再編基本方針の

概要」、「海上地域の各小学校の現状と

保護者アンケート結果」について、教育

委員会から説明し、その後意見交換を行

いました。意見交換では、全委員から現

時点での学校再編に関する率直な意見や

質問などを述べてもらいました。

会議で出た意見をもとに、今後も嚶鳴小学校の再編について検討していきます。

委員からは「統合したらこういうメリットがあるとか前向きな話ができるといい」、

「市が目指している望ましい教育環境というのが伝わらない」、「統合はやむを得な

いと理解はできるが、嚶鳴小を活用した場合でも問題はいろいろある」、「鶴巻小や

滝郷小の保護者の意見をなるべく汲んで進めてもらいたい」などの意見がありました。

（詳細は裏面に掲載）



【お問い合わせ先】 旭市教育委員会教育総務課学校再編室

TEL：0479-85-8614 FAX：0479-62-5855

Email：kyo-saihen@city.asahi.lg.jp

学校再編ホームページ 学校再編基本方針の説明動画 海上地域小学校の説明動画

○いろいろ資料を見て、統合は必要なことだという
のは実感した。今後は統合したらこういうメリット
があるとか、前向きな話ができるといい。

○個人的には今の再編案であれば反対する理由はな
いが、海上地域の真ん中に小学校を造るというのも
考えてもらいたい。

○簡単には進められないことだと思うので、既に再
編をしている近隣のメリット・デメリットを聞きな
がら、この地域でそれがうまく活用できるかを考え
ながら進めていきたい。

○嚶鳴小には思い入れがあり、この会議に参加でき
ることは光栄だが、１回目から会議の中身が濃く、
４回で話がまとまっていくのか疑問。

○再編については賛成・反対があるので話し合いが
必要だと感じたが、目的を見失わないようにしても
らいたい。

○一クラスの人数がこれ以上多くなると、先生が見
切れないのではないか心配。ちゃんと目の届くよう
な方法を考えてもらいたい。

○旧海上中跡地はすでに活用例が挙がっているとい
うことで、曲げられないものがあるなら、もう決
まっているということで進めたほうがいいと思う。

○学校の統合はやむを得ないと思う。学校跡地には
少年野球のグラウンドを作ってほしい。

○個人的には統合は仕方ないという感じはするが、
魅力ある学校づくりをして移住者を増やすという方
法も考えられないか。

○改めて児童数に差があることを感じた。統合した
らこういうメリットがあるとか、前向きな議論の中
で地域を代表する学校を作っていきたい。

○市が目指している望ましい教育環境というのが伝
わらないので、もっと具体的に説明してもらいたい。

○みんなが納得するような方向に持っていくのは難
しいと思うが、子どもたちにしわ寄せがいかないよ
うに検討していきたい。

○まだ整理が全然ついていないが、アンケート結果
を見る限りやむを得ないという感じはする。

○これからの未来のことを考えないといけない場な
のに、後ろ向きな意見ばかりが多いように感じた。
もっと活発的な会議にしたほうがいいと思う。

○統廃合というのは全国的に抱えている問題なので、
先行事例などを参考に、みんなで話し合いながら進
めていければいい。

○アンケート結果で「やむを得ない」という後ろ向
きな意見がほぼ占めているので、本当に統合して大
丈夫かと思う。また新校舎を建てた場合、市の予算
的には大丈夫なのか。

○改めて学校が地域にとって重要な存在であること
がわかった。いろんな意見を出し合いながら進めて
いきたい。

○アンケート結果から、各学校の保護者が子どもた
ちのためにこうしたほうが良いということを考えて
いることが受け取れた。

○統合については基本的には理解している。嚶鳴小
を活用した場合でも、駐車場が少ないとか、問題は
いろいろあると思う。

○嚶鳴小は昔に比べれば子どもが増えているので、
実際これが減っていくのかは疑問。ただ時代の背景
的に統合していかないといけないという感じはする。

○統合についてはやむを得ないと考えているが、通
学や安全面のことなど、これから検討していきたい。

○統合はほぼ決定事項じゃないかと感じている。そ
うならば、鶴巻小や滝郷小の保護者の意見をなるべ
く汲んで進めてもらいたい。

○アンケート結果で、ある程度の方が賛成と判断し
ているので、もう少しこれを掘り下げたら具体的な
中身があると思う。

第１回嚶鳴小学校地域検討会議で出た主な意見

委員から出た意見を要約して掲載しています。

地域検討会議

※その他学校の地域検討会議の意見はホームページよりご覧いただけます。


